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例会場：ホテルセイリュウ  例会：毎週木曜日 12:30～  HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp  

会長：水上 雅博 ／ 幹事：藤本 良男 ／ 会報資料担当：田原 さおり 

 

 

■ 就任挨拶 

会長   水上 雅博 君 

幹事   藤本 良男 君 

  会長ｴﾚｸﾄ 大橋 秀典 君 

  副会長  斉藤 勝俊 君 

 

■ 今日の歌 

「君が代」 

「四つのテスト」 

  ピアノ 岩島 佳子 先生 

 

■ 例会後 7月度定例理事会 

 

 

■ 7月12日（木） 

理事就任挨拶 

ＳＡＡ      吉川  宏 君 

職業奉仕委員長  広田  甫 君 

社会奉仕委員長  河村 幸司 君 

国際奉仕委員長  溝畑 正信 君 

青少年奉仕委員長 石田  肇 君 

    

 

 

■ 7月19日（木）休会 

 

 

先週（6/28）の出席者数：38名（2） 

 

 

出席率：76.00％ 

 

 

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数 

会員：64名（免除14名） 

 6/7 6/14 6/21 

HC出席 35(4)名 36(2)名 36(3)名 

MU出席 4(0)名 3(1))名 5(0))名 

修正出席率 75.00％ 76.47％ 80.39％ 
 

 

               水 上 会 長  

 職業を語り、誇りを持ってロータリーをエンジョイしよう  

2018年→2019年度の会長に就任致しました。 

藤本幹事と力を合わせると共に、役員・理事のメンバーと協力して、東大阪東ロータリーを有意義で、楽しいクラブとし

ていきたいと思っています。会員の皆様のご協力をお願い致します。 

今年の IR 会長バリー・ラシン氏のテーマは、「インスピレーションになろう」であります。つまり「大きな変化を生み

出し、直面する課題に、勇気と希望そして組織全体から引き出すための「インスピレーション」となる必要がある」とい

うことのようです。 

私はよく理解しているとは思いませんが、きっと「ロータリーの前向きな変化を生み出し直面する課題に勇気を持って

立ち向かえ!!」ということだと考えておりますので、それに向かって行動してまいります。 

また、2660地区山本ガバナーのテーマは、「価値観を行動に!!」であります。これの意味は、「自分の価値観に照らして

みて、“正しい”と思われたなら、どんどん行動に移しなさい 」ということではないかと推察しております。 

東大阪東ロータリーが、RIのテーマと地区のテーマをどのように受け入れ、行動に移していくかは、よく慎重に考えて

みたいと思っています。 

“クラブの活性化”という大命題は、永遠のものと考えておりますが、何をどうするか、といった方法論では解決しませ

んが、もっと原点に立ち返ると「人が集って楽しいクラブ」にするべきと思います。 

私は、本来ロータリーは職業人の集合しているものであり、もっと、自分の職業を自分の言葉で話す機会を設けるべき

と考えています。理論にとらわれすぎて、本来のロータリーの楽しさを少しなくしているのかもしれません。もっとも

っと、リラックスしてエンジョイできるクラブを目指したいと考えています。ロータリーの多様性は、ベースの職業に

あると思います。 

  東大阪東ロータリークラブ事務局 
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来週の例会予定 今 日 の 例 会 

 

先週の出席報告(6/28) 

   

 

会 長 就 任 挨 拶 

『職業を語り、誇りを持ってロータリーをエンジョイしよう』 
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藤 本 幹 事 

2018～2019年度、幹事就任にあたりご挨拶申し上げます。 

会長の下、幹事の役目として一生懸命頑張ります。 

 

本年度のクラブ運営は、年間の予定として４つの大きな行事があります。 

7月と4月に短期青少年交換留学生の予定と、11月に3クラブ合同例会のホスト役としての参加と主催、来年2月に

麗川 RCとの 30周年記念事業に招待されていますし、5月にライラのホストファミリーとしての責任を地区委員の田

原さん、実行委員の石田さんと共に役割をはたしてゆくつもりです。 

会員相互の親睦を深め、各所属する各々の委員会に参加していただき、奉仕と親睦の精神でロータリーライフを楽し

んで頂きたいと思います。 

充実したロータリーライフにご協力、ご支援の程、お願い致します。 
 

 

 

藤 本 幹 事 

城戸 総一郎様、浅浦 哲夫様、ご入会おめでとうご

ざいます。心より歓迎致します。 

≪これからの予定≫ 

【１】 本日例会後、7月度定例理事会、午後6時半～

新旧会長・幹事歓送迎会 於：オ・セイリュ

ウ 

【２】 7/7（土）合同地区委員会（溝畑会員、吉﨑会

員、大橋会員、一由会員、田原会員出席） 

【３】 7/8（日）2018-19年度米山総会及び新規米山

奨学生歓迎会（グェンさん・北川会員出席） 

＜連絡事項＞ 

【１】 田中直前会長、大塚直前幹事よりクラブへの

記念品として、米山梅吉ものがたり（冊

子）・事務所湯呑・事務所電話機を頂きまし

た。有難うございました。 

【２】 本日午後6時30分よりオ・セイリュウに於き

まして新旧合同会長・幹事歓送迎会を開催致

します。ご参加の皆様よろしくお願い致しま

す。 

 

第 109回 2018年ロータリー国際大会（カナダ・

トロント）参加報告 

                   溝畑 正信 

第109回国際大会が2018年6月21～27日、米国・アト

ランタで開催され、当クラブからは、大橋さん、斉藤さ

ん、溝畑が参加しました。行程は、6月20日（水）に斉

藤さん、溝畑は関空を、大橋さんは成田を出発し、カナ

ダ・バンクーバー経由でモントリオールに入る予定でし

た。関空発予定の便は機の不具合で20日は飛ばず、翌

日同時刻発になってしまいました。大橋さんはモントリ

オールで一泊し、モントリオール観光は一人でする羽目

になってしまいました。21 日はケベックまで列車でこ

れも大橋さんの一人旅、我々二人はバンクーバーからト

ロント経由、ケベック空港着に変更しました。ケベック

では、22日に3人が会え、市内観光で、州議事堂、戦場

公園、ノートルダム聖堂、プラスダルム、プラスロイヤ

ル、落差 84メートル、幅 46メートル、滝壺の深さ 17

メートルで、落差については同じくカナダ国内にあるナ

イアガラの滝よりも 30メートル高い、モンモラシーの

滝を観光し、昼食、夕食を楽しみました。23日にトロン

トに入り、この日は国際大会参加登録をし、友愛の広場

に行きました。夜は、大橋さんの会社関係の人と美味し

い中華を楽しみました。あとで聞けば、RI 推奨の店と

かで、多くのロータリアンが来ていました。偶然にも大

阪西南RCの人達と会いました。翌24日は、溝畑は日本

人朝食会に参加し、ラシン次年度会長と一緒に写真に納

まりました。国際大会開会式はエアー・カナダセンター

であり、セキュリティーが非常に厳しくあたかも空港の

検査のようで、しかも午前と午後に分かれてしまいまし

た。折しも、トロントでは同性愛者のパレードがあり大

勢の人で賑わっていました。Pride Toronto、毎年6月

の最終週にトロントで行われる世界最大規模のパレー

ドです。夕食は、斉藤さんと溝畑は大阪西南 RCの人達

と一緒に肉料理を楽しみました。ここでは、また偶然に

大阪北 RCの人達と会いました。美味しい肉だったので

すが、ボリュームが普段我々の食べる3倍はあり、値段

も3倍はありました。 

来年の国際大会はドイツ・ハンブルグで開催されます。

皆さん、参加しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

幹 事 就 任 挨 拶 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


